

PRECIO DE ANUNCIOS.
En todas las ediciones,
CUATRO REALES LINEA,
con rebaja a los anunciantes que
contratan con la administración.

QUINTA EDICION.
DE LA NOCHE.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

solo para la venta de Madrid.
Un número, DOS CUARTOS.
Una mano, CUATRO REALES.

AÑO XXVIII. NÚM. 7140.

MADRID, MIERCOLES 20 DE JUNIO DE 1877.

ÚNICO PUNTO DE SUSCRICION, MAYOR, 120.

BODEGAS DE LECANDA
HILERAS, NUM. 7.

HELADOS DE VIENA.

MISERICORDIA, 2, FRENTE A CAPELLANES.
Guinda, fresa, vainilla, naranja.

¡QUE BONITO, QUE BARATO!

Estas frases se oyen constantemente a los que visitan la seccion X de la Exposicion Comercial, y X agradecido al ver premiados así sus afanes, sale hoy para todos los centros de Europa en busca de MAS novedades. NOTA. Se siguen recibiendo objetos para hacer regalos.

EDICION DE LA MAÑANA
DE HOY 20 DE JUNIO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Gracia y Justicia.—Ley reformando el título XII de la de Enjuiciamiento civil.

Real decreto nombrando presidente de sala de la audiencia de Cáceres a don Manuel Die y Pescetto, fiscal del mismo tribunal.

Otro nombrando a D. Gonzalo de Córdoba y Ceriola, fiscal de la audiencia de Palma.

Otro trasladando a D. Francisco Bernad y Ramirez, magistrado de la audiencia de Granada a igual plaza de la de Burgos.

Otro nombrando magistrado de la audiencia de Granada a D. Toribio Ocon y Robres, teniente fiscal de la de Zaragoza.

Estado.—Real decreto nombrando a D. Mariano Potestad, ministro plenipotenciario de segunda clase, destinándole a la legacion de España en el Brasil.

Otro ascendiendo a D. Lorenzo Castellanos, primer secretario de la legacion de España en Londres, a encargado de negocios de la república oriental del Uruguay.

En la próxima semana quedarán designados los magistrados que han de

formar las salas de vacaciones del Supremo.

En esta semana llegará a Madrid el ex-ministro Sr. Mañónave.

Mañana hará el resumen en el Ateneo sobre la discusión de la Constitución inglesa, el Sr. Azcarate (D. Gumersindo).

Anoche se recibió el siguiente TELEGRAMA:

Paris, 19.

En la Bolsa se han cotizado:
El 3 por 100 francés, a 69-60
El 5 por 100 id., a 105-50.
Exterior español, a 10-1/4.
Interior, a 00.
Consolidados ingleses, 94 3/8.
En el bolsin se han hecho:
Exterior español, a 10 1/2.
Amortizable, a 23 1/2.
Interior español, a 9 15/16.
Amortizable a 00.

La seccion económica del Congreso no se reunirá probablemente hasta que termine sus trabajos la comision general de presupuestos.

El Sr. Castelar saldrá en el mes próximo para Suiza, donde piensa pasar la mayor parte del verano.

Las secciones del Congreso han elegido las siguientes comisiones:

Para que entienda en el proyecto de ley de casacion civil, a los Sres. Viñas, Alonso Martínez, Borrajo, Toro, Aurioles, Danvila y Villaverde.

Para la reforma del art. 892 de Enjuiciamiento civil, la siguiente comision mixta: Cánovas (D. E.), Perez San Millan, conde de la Encina, Corbalán, La Hoz, Morcillo y marqués de Hoyos.

Para el relativo a la publicacion de las leyes provincial y municipal, reformadas con arreglo a las de 16 de diciembre último a los Sres. Cánovas (D. E.), Cadorriga, Martín, Peña, García Lopez, Alvarez Marín, Danvila y Villaverde.

Con motivo de la visita hecha ayer por S. M. y A. R. a la fábrica de Tabacos se habia construido en el portal un magnifico arco de tabaco filipino igrorote y de distintas clases de cigarrillos y puros con una alegoría que representaba una matrona protegiendo a Cuba y Filipinas, los dos puntos productores de que se surte la fábrica; a sus dos costados

estaban colocados los escudos de la nacion y de la provincia.

La comision de presupuestos se reunió anoche a las nueve y media.

Se enteró del dictamen de la subcomision de Fomento sobre el proyecto de ley de carreteras, hablando brevemente los Sres. Fabié, Suarez Inclán, Cos-Gayon, Gonzalez Alonso y Cadenas y se suspendió el debate para continuarlo en otra sesion.

Despues procedió la comision a examinar las enmiendas y adiciones presentadas al proyecto de ley de presupuestos.

Por unanimidad acordó no aceptar la enmienda de los Sres. Bayo, Aranzaz y otros en que se propone una amortizacion de capital de deuda perpetua por 50 millones de pesetas.

La comision acordó aceptar las enmiendas siguientes:
Del Sr. Florencia al art. 36 para que se añada el bacalao y el pez palo a los artículos coloniales sobre los cuales podrán establecer recargo los ayuntamientos.

Del Sr. Villalba al art. 34 para que los dos millones de pesetas que han de repartirse a las 22 principales capitales de provincia, se distribuyan según la clase en que esté cada poblacion.

Del Sr. Pidal y Mon al art. 2.º para que el 5 por 100 de los ingresos municipales que los pueblos deben pagar al Estado, se entienda de la cantidad que se haga efectiva.

Del Sr. Martín Veña al art. 8.º para que al ayuntamiento de Madrid se le permita recargar las cuotas de la contribucion industrial hasta en un 25 por ciento.

Del Sr. Moyano al art. 36, para que desde luego se permita a los ayuntamientos gravar los frutos coloniales, sin que sea necesario que el gobierno los autorice en cada año.

Y una edicion del Sr. Sr. Perez Zamora para que la autorizacion concedida al gobierno en la ley de presupuestos del año pasado para adquirir hoja de tabaco de las islas Canarias, se entienda ampliada para adquirir igualmente tabaco elaborado.

Acordó la comision no aceptar las enmiendas siguientes:

Del Sr. Hernandez Lopez, para que los empleados nombrados de real orden con anterioridad a la ley de julio del 76 disfruten la categoría con arreglo al

suelo que disfrutaron, aunque no fuera de fondos del Estado.

Del Sr. Perez San Millan para que en ningun caso se proceda por via de apremio contra los bienes propios de los concejales con motivo de la recaudacion de contribuciones encomendada a los pueblos.

Y del Sr. Segovia al artículo 61, para que los funcionarios de la secretaria del ministerio de Gracia y Justicia se rijan por disposiciones especiales que dictará el ministro del ramo.

Se levantó la sesion despues de la doce.

Ayer a última hora se leyó al Congreso el dictamen al proyecto de ley de expropiacion forzosa, trabajo que honrará a sus autores, al decir de los diputados que le conocen.

La comision que entiende en el proyecto de reforma de la ley de la gran cruz de San Fernando, ha pedido al ministerio de la Guerra la presentacion de todos los expedientes de cruces pensionadas concedidas a los oficiales generales, y la acordada del supremo consejo de la Guerra que recayó en la peticion analoga del general Nouvilas.

Ha sido destinado a mandar el regimiento infanteria de Saboya el coronel D. Carlos Campana.

Ha regresado a esta corte el Sr. Cabero despues de visitar las aduanas de las provincias del Norte.

Anoche quedó el consolidado en el bolsin a 10-72 1/2.

EDICION DE LA TARDE
DE HOY 20 DE JUNIO.

Hoy hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Versalles, 19 (noche.)

El señor de Choiseul ha presentado en la Cámara una orden del día redactada por las fracciones de la izquierda, censurando la política del ministerio y declarando que no tiene la confianza de la nacion.

El ministro de Obras públicas señor Paris, ha dicho: «El Senado dará a conocer mañana su decision respecto a la disolucion.»

«Si el Senado la aprueba, el país juz-

gará a su vez entre la coalicion y los conservadores.»

La orden del día del señor Choiseul ha sido aprobada por 363 votos contra 158.

Paris, 19.

El periódico los Debates habia hoy del rumor de que el gobierno inglés iba a pedir al Parlamento un subsidio extraordinario de cinco millones de libras esterlinas. Dice que este rumor no está del todo destituido de fundamento.

Vuelve a hablarse de un desacuerdo entre ciertos individuos del ministerio inglés.

La ministra, con el conde de Salisbury, queria oponerse a la peticion de subsidios, prefiriendo guardar una actitud pasiva, mientras el ministro Beauchamp desearia que el gobierno se preparase para todas las eventualidades.

El Consejo de ministros se reunirá mañana y discutirá probablemente la cuestion de subsidios.

Constantinopla 19.

Las últimas noticias permiten asegurar que no son 7000 turcos los que penetraron en el Montenegro, sino 70000.

Londres, 20.

En la cámara de los Comunes, el señor Bourke ha declarado que jamás se habia pedido la neutralizacion del canal de Suez a la Puerta Otomana y que por lo tanto no se habia podido negar por el gobierno turco.

El ministro ha añadido que el gobierno turco no habia contestado todavía a la comunicacion del gobierno inglés a propósito del canal de Suez.

Londres, 19 (noche.)

Los consolidados ingleses han bajado 3/8 por 100 a consecuencia de los rumores de peticion de subsidios extraordinarios.

Viena, 19.

Las correspondencias del teatro de la guerra están contestes en que reina grande actividad por parte de los rusos, que indica que el paso del Danubio se llevará a cabo cuanto antes.

Por la parte de Semnitza se están aglomerando grandes materiales para la construcción de puentes. En Gurgevo han llegado tambien gran número de marineros y pontoneros.

Constantinopla, 20.

Mañana se suspenderán las sesiones de la Cámara.
Derwich Bajá ha llegado a Batoum

de la pared y pasó la correa por uno de sus brazos.

Rouvenat sintió que la sangre se agolpaba a sus sienes y frío sudor bañaba su rostro!

Entonces solo comprendió que su amo se habia servido del arma de Juan Renaud para cometer el crimen.... ¡Horrible angustia oprimió su corazón y tuvo que hacer un esfuerzo para mantenerse firme sobre sus pies!

Afortunadamente Juan no le miró siquiera y salió diciendo:

—¡Hasta la vista!

El pobre Pedro enjugó el sudor de su frente, bebió agua porque su garganta estaba seca, y se dejó caer sobre uno de los bancos que habia junto a la mesa.

—¡Dios mío! ¡Dios mío!—pensaba,—Juan no podrá menos de apercibir que han descargado su escopeta: lo dirá, vendrán aquí y nos interrogarán... ¡y él que quiere suicidarse! ¡oh! ¡ahora sí que tengo miedo!

Una criada entró a distraerle pidiéndole órdenes para el almuerzo de los labradores.

Despues que salió Rouvenat, Santiago cargó sus dos pistolas, tomó una hoja de papel y empezó a escribir con mano febril.

Sin duda era su testamento ó última voluntad.

X.

LOS PAPELES.

Al volver a su casa de Fivry, Juan Renaud encontró a su mujer presa de mortal inquietud.

Genoveva habia llorado sin duda una parte de la noche, según manifestaban sus ojos enrojecidos, y porque aun se veian lágrimas en sus mejillas.

Juan Renaud dejó su escopeta en un rincón, arrojó su sombrero y se sentó; no podía más.

—¿Qué es eso? ¿No vienes a abrazarme?—dijo a su mujer.

—No lo mereces.

—Ven acá, grufona.

Acercóse ella y se dejó abrazar.

—Y cómo vienes!—esclamó.—Parece que te has revolado en el polvo... Tu ropa, tu barba, hasta en el cabello...

—El polvo abunda por los caminos.

—¡Y qué mala cara tienes! ¡Qué descolorido estás!

—El cansancio.

—Juan, esto no es regular. Tenerme así inquieta esperando toda una noche... Imposible me ha sido dormir; ¡me asaltaban tantotemores!

—¿Qué tontería, ya te podias figurar que habia perdido!

—Habias salido con la escopeta en busca del lobo, y una desgracia ocurre con tanta facilidad...

—Es verdad!—murmuró Juan con aire sombrío.

Y variando de tono exclamó:

—Pero ya estás tranquila, ¿no es verdad?

—Sí, y más cuando me digas dónde has pasado la noche.

—¿Tienes celos?—dijo Juan tratando de sonreír.

—Ya sabes que no, pero sin embargo.

—Ya sabes que tenia que ir a Terroise.

—Ya me acuerdo; pero aun contando con eso y con que te hubieras entretenido, debias estar aquí a las once.

—Veo que sabes calcular mejor que yo.

—No te burles!

—Te aseguro que no tengo la menor intencion de ello.

—Pero... en fin, ¿no me dirás lo que has hecho?

—He pasado por la granja, donde he apurado una botella entera a la salud de la señorita... y a la tuya. Y a propósito: la señorita Lucila ha partido esta mañana para Champagne.

—¿Otra vez?

—Parece que una de sus amigas de colegio está muy enferma.

—¿Qué lástima!

—Despues, pasando por Fremicourt, he ido al molino, y mañana tendrás aquí el costal de harina; despues he ido a Terroise, y...

—Y te has quedado allí?

—Cierto, me he quedado.

—¡Sin pensar en mí! ¡Sin acordarte del mal rato que yo pasaría! Juan, eso no es verdad. Tú no tienes tan poca reflexion!

Juan parecia contrariado, confuso...

—Dí más bien que has estado en una taberna, que te has entretenido jugando a las cartas, que has bebido un poco más de lo justo y que no has sabido lo que te hacias.

—Has adivinado; me he sentido un poco indispuesto y... no he podido venir.

—Ya ves si con razon estaba yo inquieta; y en efecto, aun no te has repuesto bien, estás demudado, tu mirar es extraño...

—¿Qué quieres... la mala noche...

—Tendrás debilidad, de seguro; aquí hay todavía carne fiambre, queso; te haré una buena sopa.

—Sí, eso es, hazme una sopa.

—Y un poco de leche que irá a buscar.

—Como quieras.

La casa se componia únicamente de dos piezas, y encima el granero, al que se subia por una escalera de mano.

Juan Renaud pasó a la segunda pieza, donde habia por todo mobiliario el lecho, cuatro

—¡Pobre joven!

Las exclamaciones y los anatemas continuaron, pero Lucila ya no los escuchaba; a las primeras palabras habia exhalado un gemido cayendo exánime sobre el pavimento.

Rouvenat, que desde el cuarto de su señor escuchaba tambien, oyó el gemido, el ruido producido por la caída de la joven y corrió a su cuarto donde la encontró exánime; la levantó en sus brazos, la llevó al lecho, la prodigó toda clase de cuidados, y cuando ya la joven empezaba a volver en sí, temiendo sus preguntas se alejó rápidamente y descendió al piso bajo. Los criados y los labradores se habian repartido ya para sus quehaceres, Rouvenat encontró desierta la sala baja y el primer objeto que hirió su vista fué la escopeta de que Mellier se habia servido para el crimen; apresuróse a volverla a colgar en el clavo que ocupaba la viera al lado de la chimenea y despues con las manos en los bolsillos como quien se levanta despues de un buen sueño, salió de la casa, atravesó el patio y empezó a recorrer todas las dependencias de la granja con su vigilante mirada.

Entre tanto Lucila habia recobrado el uso de sus sentidos; primero miró en torno suyo con asombro, ¡despues lo recordó todo! Vió levantarse delante de ella la verdad espantosa como un espectro, y expresion de dolor, de desesperacion, de cólera, animaron sucesivamente su pálido rostro. Sus ojos estaban secos, pero en ellos se apercibian luces siniestras.

Saltó en medio de la estancia como pantera irritada, y por un movimiento febril sacudió su cabeza que dejó desprendidos sobre los hombros sus hermosos cabellos y llevó repetidamente sus manos a su frente que abrasaba.

Por fin con enérgica resolucion sacó del armario un vestido de lana negro y un abrigo, y acababa de vestirse cuando la puerta de su cuarto se abrió bruscamente.

Volvióse: ¡su padre estaba delante de ella! No necesitó más que ver sus ojos hundidos, su frente que se habia surcado de arrugas en una noche, sus mejillas descoloridas para que súfintinto le revelase toda la verdad y con el cuerpo rígido, tendido el brazo, ronca la voz, gritó:

—¡Asesino!

Mellier no aguardaba aquel grito implacable y vaciló como si hubiera recibido una descarga en medio del corazón, pero al punto se repuso y con su fiera energia dijo:

—¡Desgraciada!

—¡Sí, asesino!—dijo ella de nuevo,—¡lo leo, lo advino!

—¡Miserable!—dijo Mellier ya fuera de sí.

—Era tu amante, me habia robado mi honor, me he vengado...

—¡Le amaba!—dijo Lucila con entereza.

—Un aventurero!

—Le amaba.

—¡Miserable! ¡Tanto has bajado que publicas con orgullo tu vergüenza!

—Santiago Mellier,—dijo la joven con entereza,—vuestra venganza no es completa. Yo soy culpable tambien; ¡madame!

—¡Oh! ¡desgraciada!

Y Santiago cogió una silla que amenazó la cabeza de su hija, pero Rouvenat llegó a tiempo de detener su brazo.

—Tienes razon,—dijo friamente Mellier cambiando de tono,—¡esa mujer está loca!

—¡Sí, loca de dolor, de desesperación!—gritó ella.

—Santiago,—imploró la voz del antiguo servidor,—no seas tan duro con ella, ¡es tu hija!

—Mientes, no es nada mío.

—Santiago, ¿despues de lo ocurrido puedes permanecer implacable? ¿no es aun momento de perdonar?

Mellier se estremeció; por un momento la lucha más violenta se estableció en su ánimo, y por fin dirigiéndose a su hija repuso:

—En memoria de vuestra madre, que era una honrada mujer, no os perdono, pero os permito continuar en esta casa.

—¡Me otorgais piedad!—respondió la joven con amarga ironía.—Ese sentimiento no le ha conocido nunca vuestro corazón, pero no la necesito, no la aceptaré.

—¡Ya la oyes, ya la oyes!—dijo Santiago con acento sombrío.

—Despues de robarme la dicha; despues de matarme a él, ¿ereis ser generoso dejándome a mí vivir? ¡Es el colmo de la crueldad! ¿Para qué quereis que viva? Para llorar eternamente... Si habeis descubierto mi secreto, si me creiais culpable, ¿por qué no me castigasteis a mí? Estabais en vuestro derecho, yo no me hubiera quejado; pero en lugar de la justicia habeis preferido la venganza, habeis empleado el crimen...; yo no tengo porvenir ni esperanza. Sin vos me aguardaba una vida dichosa...; me amaba, hubiera sido vuestro hijo...

—¡Era un miserable, os engañaba!

—¡Falso!

—Nadie le conocia, ocultaba su nombre.

—Porque le ignoraba él mismo, ¿volver con él y pedirlo mi mano...; ¡vos habeis truncado sus propósitos dándole la muerte!

Y al pronunciar estas palabras estalló en sollozos.

—No lloréis,—dijo Santiago vivamente,—vuestras lágrimas son un nuevo ultraje para mí.

para tomar el mando de aquellas tropas.

El contingente egipcio está en Varna. Cerca de la embocadura del Oltro los rusos han aglomerado gran material de renes de puente.

El representante de Turquía en Viena ha pedido al gobierno austriaco que impida el paso por su territorio de víveres destinados al ejército ruso.

El Cronista de Nueva-York dice que D. Isaac Carrillo, hijo político de D. Miguel Arlana, había salido para Cuba, acogido a la amnistía.

Segun los periódicos de los Estados-Unidos, el ministro plenipotenciario de aquella república en Madrid Sr. Kasson, emprenderá su viaje a esta corte en los primeros días de julio.

En Epila, pueblo de la ribera del Jalon, se ha cometido un crimen horrendo. Un joven de aquel pueblo ha muerto a una infeliz mujer inñiriéndola cinco heridas, una de ellas en el cuello.

En el pueblo de Maluenda (Aragón) tuvieron dos jóvenes una pendencia anteayer por cuestión de amores, resultando ambos heridos de gravedad.

Ha quedado completamente montada a estación telegráfica de Vich.

El Sr. Castro (D. Alejandro) continúa bastante delicado de salud, razón por la cual no se ha fijado el día de su salida para Dax.

El general Quesada ha manifestado a cuantas personas le han preguntado por la situación de las provincias Vascongadas, que su espíritu es altamente conciliador, aceptando su suerte con altas miras patrióticas.

El sábado próximo tendrá lugar la lista de la denuncia de nuestro colega el Pueblo español.

Parece muy probable, pero no se puede asegurar definitivamente, á juzgar por las noticias que circulan, que el proyecto de ley de imprenta se discutirá en esta legislatura.

El promotor fiscal del distrito de las Afueras de Barcelona, ha presentado su acusación al tribunal contra Antonio German y Plá, acusado de haber asesinado á su esposa, y pide sea condenado á la última pena por parricidio, con las circunstancias agravantes de premeditación, reconocida y aleve. El proceso de este crimen tuvo que empezarse de nuevo, después del incendio del Palacio real, donde se quemó el primer original.

Ayer salió de Madrid para Panticosa el Sr. D. Eugenio Montero Rios, acompañado del Sr. D. Tirso de Tejada.

En el puerto de Málaga se espera de

un día á otro á la escuadra alemana del Mediterráneo.

El domingo último tuvo lugar en Sevilla el primer concierto de los que en aquella capital se propone dar la sociedad de conciertos de esta corte.

El ayuntamiento de Tortosa ha acordado pase á esta capital un individuo de su seno á gestionar el derribo de la muralla del Temple y Cortadura de Retrolinos, para el ensanche de dicha población por dichos puntos.

En una casa de campo del término de Vendrell cayó el domingo una centella, matando á un labrador.

Han sido presos en Bilbao algunos individuos sobre quienes recaen sospechas de que formaron parte de la banda que robó en los caseríos de Sarachu.

El día 17 salió de la Habana para la península el vapor Isabel la Católica.

El general Martínez Campos ha dirigido una espresiva comunicación al comandante de la division naval de Cuba, dándole las gracias por el brillante comportamiento y los buenos servicios que han prestado los barcos que componen dicha division naval.

Del 25 al 26 del próximo pasado mes de mayo, debe haber salido de Montevideo para España la corbeta Narvaez.

En Escoriaza, la noche del 13 al 14 del actual, ha sido asesinada por su hijo la anciana doña Catalina Gual, al parecer por cuestión de maravedises. El parricida, Onofre Gual, ha sido capturado y entregado á los tribunales.

El Catálogo de la exposicion Vinícola, que se ha puesto á la venta, es un elegantísimo tomo de 982 páginas. Segun del mismo aparece, han concurrido 7960 espositores, número que excede en mucho de la cifra de los que han concurrido de todas las naciones á los certámenes de Londres, Paris, Viena y Filadelfia. Realmente, la exposicion vinícola española ha sobrepasado las esperanzas que todos teníamos, y las personas que la han iniciado y contribuido á llevarla á cabo, son acreedoras al agradecimiento del país.

Refiere un periódico que anoche á las nueve y media, y después de verificada la última requisita en el departamento de correccion de la cárcel de hombres, fué sorprendido uno de los dos reos por el asesinato del cochero de Chamberi, á quienes ayer se notificó la sentencia de la última pena por la audiencia del territorio, el cual estaba escondido debajo de un arcon y vestido con uniforme de cabo de infantería, con cuyo disfraz intentaba fugarse. Preguntado por un empleado quien le había facilitado el uniforme, contestó el Molló, que tal es el aludido, que un cabo llamado Garcia, que no estaba en el establecimiento.

El juzgado de guardia entiende en el asunto.

Segun un colega, se tiene completa seguridad de que pasan de ciento las personas directamente afiliadas en la asociacion de falsificadores descubierta hace pocos días.

Mañana publicará la Gaceta, á más de las vacantes anunciadas de senadores, la de Valencia que representaba el conde de Almodóvar.

El Sr. D. Matias López, electo senador, ha optado por el cargo de diputado.

Parece seguro que en los últimos días de la legislatura habrá sesiones dobles.

Los diputados que se oponen al aumento de los derechos de introduccion á los carbonos extranjeros, se reunieron ayer tarde y nombraron una comision compuesta de los Sres. Alenxo Martínez, Castelar, Segovia, Sedó y Albacete para que conferencie cerca del presidente del Consejo de ministros y ministro de Hacienda sobre el asunto.

El presidente del Consejo de ministros sigue hoy en cama, sin experimentar mejoría en la dolencia que le aqueja. Los ministros y muchos hombres políticos importantes han estado hoy en la presidencia á enterarse personalmente del estado del enfermo.

Algunos periódicos dicen que el representante de Francia en esta corte ha presentado la dimision en vista del curso que seguian los sucesos en Paris.

En los centros oficiales no se tiene noticia de tal dimision.

Leemos en un colega: «Ayer almorzaron juntos los señores Castelar y Martos. A este almuerzo se da mucha importancia política.»

Los pensionados en Roma envían, segun nuestras noticias, para la exposicion de Bellas artes que se verificará en enero próximo, varias obras notables, entre ellas tres grandes cuadros de historia, un magnífico paisaje, una estatua en yeso, varios troqueles, proyectos de arquitectura y estudios de otro género.

En provincias se preparan muchos trabajos para dicha exposicion. Creemos prestar un servicio á los espositores recordándoles que, á pesar de lo que dice el reglamento de exposiciones, que señala el mes de abril para estas, la próxima se verificará en enero del 78.

Por la direccion general de administracion Militar se ha pasado una circular á los intendentes de los distritos, exigiendo el mas escrupuloso examen en las compras de artículos de subsistencias y utensilios, encargando el mayor cuidado en la documentacion de las mismas, á fin de que no haya errores que censurar, y previniendo que las relaciones de dichas compras se envíen al citado centro el día 15 del mes siguiente á que corres-

pondan, dando á la vez un mes de plazo para que se remitan todas las que puedan haber atrasadas con el objeto de regularizar el servicio.

La comision encargada de trasladar los restos de Quintana al panteon de la Patriarcal, repartirá á los concurrentes una hoja con los datos que se refieren al objeto que en breve dará por terminado. De ellos resulta que iniciado el pensamiento en 1859, se abrió la suscripcion, figurando en ella como primeros donativos los de SS. MM. la reina Isabel y su esposo D. Francisco de Asis, ascendiendo la suma hasta el momento de la ejecucion á 135000 rs., de los que una tercera parte son por intereses que satisfizo el depositario D. Vicente Bayo, padre del diputado del mismo apellido.

El arquitecto autor de los planos fué el Sr. Coello y el escultor el Sr. Donaire. La comision ha invitado al Sr. Bayo para que asista á la solemnidad, en agradecimiento á los servicios prestados por su señor padre.

El traje será de etiqueta para las personas que tengan en aquel acto carácter oficial.

Mañana á las diez celebrará en la parroquia de San Sebastian una solemne funcion en honor de su santo titular el colegio de San Luis Gonzaga de esta corte, oficiando de pontifical el excelentísimo señor obispo de Gaula.

Hoy ha salido en el express para el extranjero el Sr. X.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 20 DE JUNIO.

La compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, ha dispuesto establecer, como en años anteriores, un servicio especial de trenes con billetes de ida y vuelta á precios muy reducidos, entre Madrid y los puertos de Alicante y Cartagena.

Los billetes en vez de venderse exclusivamente en Madrid, se espenderán tambien en las estaciones de Madrid, Aranjuez, Castillejo, Villasequilla, Templeque y Alcazar, quedando subsistentes los precios económicos que han regido siempre para esta combinacion.

La única innovacion introducida en el modo de efectuar el viaje consiste en dar á los viajeros mayores facilidades para el regreso, siendo así que mientras el año pasado se les obligaba á volver precisamente en el tren correspondiente al día de la salida, podrán este año aprovechar dicho tren ó el siguiente, de manera que su permanencia en los puntos de destino será de 10 ó 17 días segun les convengan.

En dichos trenes especiales se admitirán así mismo viajeros de temporada con billetes á precios tambien muy reducidos valederos por mayor tiempo. Para mayores detalles pueden verse

los carteles que la compañía ha fijado al efecto, restándonos únicamente advertir que el primer tren saldrá de Madrid el viernes 22 del actual á las dos y 30 minutos de la tarde y que en breve podremos dar noticias acerca del servicio para Valencia, que se está preparando con iguales condiciones, y que, por razones independientes de la voluntad de las empresas, no podrá principiar hasta la semana próxima.

Hoy han comenzado las elecciones de diputado en el distrito de Guernica, por donde parece asegurado el triunfo de D. Bruno Lopez Calle, último diputado foral de Vizcaya que fué con el Sr. Sagarminaga.

Los diputados Sres. Quiroga y Piferno han salido hoy, el primero para Galicia, su país, y el segundo para los baños de Alhama.

Ha salido para la Rioja, con objeto de restablecer su salud, tan quebrantada durante el invierno, nuestro querido amigo D. Victor Cardenal.

El Sr. Escosura ha presentado una enmienda al art. 4.º del proyecto de ley electoral, pidiendo que puedan ser diputados los eclesiásticos de todas las categorías.

A las cuatro se han reunido en la sala de presupuestos del Congreso los diputados de las provincias interesadas en la cuestion de los carbonos.

Ha salido para San Ildefonso el conde de Sepúlveda.

Esta tarde se ha reunido la junta de señoras nobles de la asociacion de Beneficencia, bajo la presidencia de su alteza real la princesa de Asturias.

Las cartas de la Habana llegadas por el último correo, dan cuenta de un suceso ocurrido el día 14 del mes próximo pasado en aquella ciudad, con una persona muy conocida y apreciada en Madrid.

El hecho fué el siguiente: El referido día 14 por la noche, al retirarse á su casa el joven oficial de infantería, D. Carlos Prendergast, ayudante del jefe de E. M. general del ejército de operaciones de Cuba, fué acometido en la calle de O'Reilly por un soldado, en el momento que estaba distraido mirando los escaparates de una tienda, causándole en breves instantes, y sin que pudiera defenderse, hasta siete heridas, algunas de ellas de gravedad.

Conducido el Sr. Prendergast á la casa de socorro, se le prestaron inmediatamente los auxilios que requería su estado, y gracias á la solicitud y esmero con que fué asistido, ha podido salvarse.

La indignacion del publico fué grande, y el asesino, que es un soldado desertor, fué preso por los guardias de orden público, y es muy posible que ya haya sido pasado por las armas.

—¿Impedime que llore?—esclamó ella con voz vibrante.—¿Arancadme el corazón! Mis lágrimas no se secarán jamás. Vos me habeis condenado á llorar eternamente al padre de mi hijo.

Esta declaracion inesperada fué un nuevo incentivo á la cólera de Santiago que aun no conocia toda la estension de la desgracia de su hija. Lanzó un rugido y se adelantó hácia ella con el puño cerrado.

Rouvenat tuvo que intervenir de nuevo, que ponerse entre ambos...

Lucila, sin embargo, no habia hecho ni un movimiento para evitar el golpe que la amenazaba, y su calma, aun mas terrible que su cólera, parecia provocar la tempestad.

—¿Pedro!—esclamó con furor Mellier.—¿Cómo tengo hija!

Y volviéndose hácia ella lleno de cólera, —¿Miserable!—dijo, —bien has hecho en rechazar mi piedad, ya no la tengo para tí! ¿Te abandonó! ¿Te arrojó de mi casa! ¿Te maldigo!

—¿Imposible!—Esclamó horrorizado el leal servidor.—No echarás á tu hija, yo me opongo.

—Silencio! que vaya á ocultar donde quiera su infamia y su vergüenza...

Lucila se dirigió á la puerta con paso firme. Rouvenat quiso detenerla.

—No,—dijo la jóven,—no permaneceré un minuto mas en esta casa.

—¿Y á dónde iréis, pobre niña?—esclamó Pedro llorando.

—No lo sé.

—No, no partiréis. ¡Santiago, en nombre del cielo!

Mellier no hizo ningún movimiento, no pronunció una frase.

que tengo mi cabeza arde, hay algo que se desgarran en mi pecho... mi vista se turba y no veo mas que sangre.

—Es el remordimiento,—murmuró Rouvenat.

Pero este fué un momento de debilidad de la cual triunfó en breve el rico labrador.

Volvió á su cuarto, donde le siguió Pedro, sentóse delante de su escritorio, abrió un cajon y sacó dos pistolas cargadas.

—¿Qué vas á hacer?—dijo Rouvenat con terror.

—Aguardo á los gendarmes,—dijo Mellier sonriendo.—¿Crees que me dejaré prender como un ladrón, como un asesino vulgar?

Ya te he dicho que la justicia soy yo! Cuando vengán encontrarán mi cadáver.

Pedro contuvo un grito de espanto y murmuró: —Pero si no se sabe nada, si nadie te acusa...

—Esa miserable que ha partido va á denunciarme.

—¿Santiago! Lo que dices es monstruoso. Santiago se encogió de hombros y dijo: —Está en su derecho; he muerto á su amante; se venga.

—Santiago,—dijo Pedro con indignacion y mirando á su señor con una audacia extraña en él,—esto es demasiado. Has tenido con tu hija menos compasion que se tiene con un perro; la has arrojado de tu casa, la has maldecido y ahora la calumnias. Siempre te he visto violento, arrebatado... pero hoy has llegado hasta la ferocidad. A pesar de mi abnegacion por tí y de mi cariño, creo que puedes llegar á hacerte odioso.

El rayo que brilló en los ojos de Santiago se apagó al punto.

Esta vez Rouvenat le dominaba y dejó caer la cabeza entre ambas manos.

IX. UNA VISITA MATINAL.

Rouvenat salió de la estancia de su señor y bajó á la sala.

Al punto la puerta se abrió y el matador de lobos entró en la granja.

—¿Qué he ido á Fremicourt donde tenia que evacuar una diligencia; pasaba cerca de la granja y ya sabéis, la costumbre...

—Así me gusta, no olvidéis á vuestros amigos.

—Entremis defectos, señor Pedro, no se cuenta la ingratitud.

—¿Es verdad? ¿Queréis beber un trago? —No señor, es muy temprano y no he almorzado aun.

—¿Qué se dice por Fremicourt? —Nada de bueno, señor Pedro.

Rouvenat se estremeció. —¿Qué queréis decir? —Que, no sabéis?...

—¿Qué? —La comarca está muy alborotada.

—¿Pues qué sucede? —Una gran desgracia.

—¿Un incendio? —Mucho peor.

—¿Me aterráis, Juan! —Es espantoso, señor Pedro.

—¿Qué ha pasado en fin? —Un crimen!

—Un crimen abominable, cometido durante la noche...

—¿En Fremicourt? —No, en el camino, á un cuarto de hora de aquí, antes de llegar al puente de piedra...

—¿Qué horror! —Sí, señor Pedro, ¡un pobre jóven asesinado!

—¿Dios mio! ¿Dios mio!—dijo Rouvenat dando señales de profunda emocion; es la primera vez que sucede semejante cosa en esta honrada comarca.

—No, está ocupado en cuentas por allá arriba. ¿Teneis algo que decirle? iré...

—No, no, señor Pedro, no le molesteis. ¿Y la señorita Lucila?

—Buena. —Se habrá levantado ya y no tardará en bajar, ¿no es verdad? la esperaré.

—¿Necesitais verla? —Sí, un encargo de parte de Geneveva.

—¿Pues lo siento, pero no se lo podeis dar. —¿Cómo? —Habeis venido un poco tarde.

—¿Cómo? Yo creia llegar demasiado temprano; la señorita Lucila no se levanta al ser de día.

—Pero hoy se ha levantado la primera, contra su costumbre, para preparar su viaje, porque se ha marchado al despuntar el día.

El rostro de Juan manifestó la más viva contrariedad.

—He visto á la señorita anoche,—dijo,—y no me habló de que tuviera que hacer ningún viaje.

—Es que aun no lo sabia; la carta que lo ha motivado se le entregó ya muy tarde.

Juan daba vueltas á su sombrero y parecia muy agitado.

—¿Y estará mucho tiempo ausente?—preguntó.

—Ocho días, quince... —¿Ha ido muy lejos? —A Champagne. Una de sus amigas de colegio está peligrosamente enferma, llama á Lucila á su lado... ¡y ya veis!... una amiga que se muere... El Sr. Santiago no quería...; pero al fin ha acabado por consentir, y la señorita ha partido.

—¿Si yo lo hubiera sabido!—murmuró el matador de lobos

—¿Qué hubierais hecho? —Venir una hora más pronto.

—Y la hubierais encontrado. —¿Cómo ha de ser!...

—De modo que vuestra mujer lo sentirá. —¿Era muy importante? —Parece que sí.

—Pues nada, todo es cuestion de aguardar un poco, y cuando la señorita vuelva...

—Teneis razon, señor Pedro, siempre será tiempo. ¡Hasta la vista, Sr. Pedro, memorias al Sr. Mellier!

—Hasta la vista. —Iba ya á marcharse el buen Juan Renaud, cuando volvióse y dijo:

—¿Dónde tengo la cabeza!... Olvidaba Hevarme mi escopeta.

—¿Eh?... —dijo Rouvenat estremeciéndose.

—Ayer, al pasar hácia el molino, me es-torbaba y la dejé aquí.

Acercóse á la chimenea, descolgó el arma

Las simpatías con que cuenta tan brillante oficial en la Habana son tantas, que ha sido visitado en la casa de socorro por lo mas notable de aquella población.

Afortunadamente el Sr. Prendergast se encuentra fuera de todo peligro. Nos alegramos sinceramente.

La sociedad internacional de la Cruz Roja está desplegando la mayor actividad con motivo de la guerra turco-rusa. El comité directivo de Bruselas ha dirigido una segunda circular a la asamblea española convocándola a secundar su llamamiento de caridad con todos los recursos posibles.

El señor conde de Sorouriet ha dirigido una comunicación a nuestro corresponsal Sr. Landa, participando que la asamblea francesa, presidida por el señor duque de Nemours, ha dispuesto que los comités especiales de socorro que actuaban en la guerra serbio-turca sean sustituidos en la hoy existente por las ambulancias de la Cruz Roja autorizadas en el convenio de Ginebra.

El mismo aconseja que la asamblea española se entienda con la de su nación, para que los socorros de una y otra lleguen con más seguridad y prontitud a su destino.

La asamblea española, en su última sesión de gobierno, ha resuelto se pongan en conocimiento del público las vicisitudes que la asociación ha experimentado durante la guerra civil española, con espresion definitiva de su administración. También se leyó el proyecto del comité directivo permanente de guerra para socorro de heridos en las de Cuba y turco-rusa, que fué acogido con gran entusiasmo por todos los concurrentes.

Por segunda vez, al ocuparse el Parlamento de la nueva forma dada por la comisión del Senado al artículo 4.º del proyecto de ley electoral, asegura que el Sr. Cánovas del Castillo vino por primera vez a las Cortes por la provincia de Murcia, que no era la suya; y como insiste nuestro apreciable colega en este crasísimo error, nos vemos en el caso de repetir que cuando el Sr. Cánovas fué elegido en el distrito de Yecla, donde la familia de su señora tiene indisputable importancia, lo había sido ya cinco veces por la provincia de Málaga, en cuya capital vió la luz.

La Paz ha oído decir que existen diferencias de apreciación en el planteamiento de una importante ley entre el señor presidente del Consejo y una elevada autoridad. No es cierto. Existe verdadera unidad de miras y aspiraciones entre ambos funcionarios.

Segun anunciamos hace días, mañana a las doce tendrá lugar en la sala segunda del tribunal Supremo la vista de la causa que el Sr. Nuñez de Arce viene haciendo tiempo siguiendo contra el Sr. Rojas Arias, por injurias.

El día 24 del corriente celebran con gran solemnidad los caballeros hospitalarios españoles la festividad de San Juan Bautista, segun previene su reglamento, en la iglesia de las Descalzas Reales.

Se ha admitido la dimision del cargo de jefe de administración de las comisiones de Hacienda en el extranjero a D. Baltasar Richi.

Debiendo reorganizarse en la próxima semana las comisiones de Hacienda en el extranjero, no se provee la vacante que existe de jefe de administración de cuarta clase.

El día 30 del actual se publicarán las plantas del personal del ministerio de Hacienda con arreglo al crédito votado por las Cortes, con objeto de que empiecen a regir el 1.º de julio.

Se ha concedido licencia para Paris al teniente coronel de infantería D. Julio Domingo Bazan.

En adelante todas las licencias que concedan por enfermo los capitanes generales de distrito tendrán que pasar a informe del ministerio de la Guerra.

La estancia en Madrid del general en jefe del ejército del Norte parece que será de muy pocos días.

Mañana llevará a la firma de S. M. el rey el ministro de la Guerra un decreto de aquel departamento referente a la organización del ejército.

El general Salamanca ha presentado hoy al Congreso, entre otras enmiendas, una pidiendo que en la primera legislación presente el gobierno a la aprobación de las Cortes una ley, para reconstitucion del monte-pío Militar, con independencia del Tesoro público para recaudación y administración de sus rentas, fijando la forma de liquidación de las cantidades que le adeuda el Tesoro, y medio de hacer efectivo el pago.

En el salon de conferencias del Congreso se ha hablado esta tarde, casi exclusivamente, de asuntos de Hacienda, de carbonos, del déficit y de todas las cuestiones que con aquel ramo se relacionan.

Por el ministerio de la Guerra se ha concedido la autorización solicitada por el inspector general de carabineros para rectificar la fuerza de las comandancias de Logroño, Gerona y Guipúzcoa.

Este distrito al mariscal de campo señor Acollana.

Dice el Parlamento que el gobierno se muestra indeciso en la cuestion relativa a la informacion parlamentaria, no habiendo decidido aun la conveniencia de que se discuta ó no.

Los ministeriales afirman que el gobierno presenciará tranquilo los debates a que dé lugar la informacion, en los cuales no podrán menos de terciar los Sres. Candau y Rico.

Ayer tarde tomó el hábito de comendador de Santiago D. Felipe Padierna y Villapadierna, ex-diputado a Cortes.

Ayer falleció en Denia el conocido y rico propietario Sr. D. Miguel Moreno, cuñado de los marqueses de Campo y padre político de D. Pascual Dasi, hijo del marqués de Dos-Aguas. Acompañamos en el sentimiento a tan respetables familias por la irreparable pérdida del Sr. Moreno.

Hoy se ha verificado el enlace de la hija mayor de nuestro amigo D. Miguel Lopez Martinez, con D. Pascual Garcia Rodrigo, habiendo sido padrinos el excelentísimo señor conde de Fuente-Nueva y la Ilma. señora doña Antonia Arenzana, primo y madre de la desposada. Han asistido a la ceremonia los señores marqueses de Aguilera Real, vizconde de Torre-Alta, Melgarejo, Garcia Rodrigo (D. Antonio), Arenzana (D. Miguel), Gomez de Velasco y otros muchos parientes é intimos amigos de ambas familias. Descansamos a los recién casados todo género de felicidades.

Ayer a las seis y media de la tarde se presentó el rey de improviso en el cuartel del Conde-Duque, revistó minuciosamente los dormitorios, probó los ranchos, y hacía las siete y media mandó tocar a caballo, presentándosele el regimiento a los 12 minutos próximamente, en correcta formación. Entonces dió una gratificación de media onza a los cuatro primeros soldados de cada escuadrón que se habían presentado a formar, y se despidió felicitando al coronel y jefes por el buen estado y disciplina del regimiento.

GUERRA DE ORIENTE. Los asuntos de la guerra no han tenido alteracion alguna importante. Sigue la expectativa por ambos ejércitos, aunque se esperan en breve noticias de operaciones decisivas. Hé aqui las que nos trasmite el correo de hoy:

Berlin, 17. Rumania ha pedido a las potencias que cualquiera que sea el resultado de la guerra, no se encuentre el principado en el caso de continuar las relaciones que tenía con el sultan. Ha pedido además que se reconozca la independencia de Rumania como un elemento de paz en Oriente.

Ragusa, 17. Ha habido un combate de avanzadas, sin resultado. Nikhsich ha recibido vitullas y municiones por medio de un convoy de 3000 caballos.

La superioridad numérica de los turcos ha sido causa de que los montenegrinos no pudieran impedir esta operación. Mehemet-Ali bajá, con 28 batallones, ha tratado de acercarse al Montenegro; pero ha sido completamente derrotado cerca del rio Jalonka y obligado a regresar, huyendo hacia Beran. Los montenegrinos, al perseguirlo, han incendiado todos los pueblos turcos de Vassojevitch.

En todo el territorio montenegrino no queda ya ni un turco. Constantinopla, 17. Un telegrama de Moukhtar-baja comandante en jefe del ejército de Asia, dice que los rusos han sido rechazados el día 15 en las cercanías de Molla.

La artillería de Kars impide a los rusos construir obras ofensivas contra la plaza. Londres, 18. La escuadra alemana que se encuentra en aguas turcas, ha recibido orden de marchar a las costas de Siria.

Se temen desórdenes en esta parte de Asia. San Petersburgo, 18. Un telegrama oficial del cuartel general del ejército del Cáucaso, dice que en la salida de la guarnicion de Kars, en junto diez batallones y dos piezas, contra la columna rusa de la derecha que manda el general Heimann, los turcos experimentaron grandes pérdidas y tuvieron que atrincherarse en las alturas de Teitlif. Después de un gran fuego de las baterías rusas, los turcos tuvieron que pronunciarse en retirada, dejando sobre el campo de batalla más de 200 cadáveres.

Los rusos han tenido solamente once muertos. Ploesti, 17. Los turcos continúan sus trabajos de fortificación cerca de Nicópolis, pero sin adelantar mucho, porque no pueden dejar de contestar al fuego de los cañones rusos.

El Sr. Becerra consumirá mañana en el Senado el primer turno en contra del proyecto de ley electoral, defendiendo el sufragio universal.

Ha sido nombrado catedrático de Hebreo de la universidad de Madrid, don Eduardo Palou, decano que fué de la facultad de teología en dicha universidad.

Mañana se celebrará en la Casa de Moneda de esta corte las subastas de leña de encina y carbon de cok para las atenciones de la misma durante el próximo año económico.

Dícese que pasan de 50 los diputados que apoyan resueltamente, hasta ahora, el voto particular sobre aranceles del Sr. Bosch y Labrus.

La comision del ayuntamiento de Barcelona que ha venido a gestionar la resolución de algunos expedientes y los asuntos relativos al impuesto de consumos, rifas y demás que afecta a aquella capital, compuesta de los Sres. Fourdóne y Losantos, ha conferenciado hoy con el ministro de Hacienda.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS. Viena, 20. Continúa la agitación en Turquía. Las exacciones impuestas por los delegados del gobierno escitan a los cristianos de todo el imperio.

Atenas, 19. Diariamente ocurren encuentros entre los turcos y los insurrectos griegos pagados por el gobierno. Han sido sorprendidos algunos agentes rusos que procuraban enterarse en los centros militares de los planes del gobierno.

Londres, 20. Después de la entrevista del czar con el príncipe Milano, no quedan a este esperanzas sobre la independencia de Servia. Es grande el antagonismo entre rumanos y serbios.

Bucharest, 20. Se esperan en el Danubio nuevas cañoneras rusas. Nada se sabe definitivo sobre el anunciado viaje del príncipe heredero de Alemania al cuartel general.

Paris, 20. Los albaneses y los turcos son rechazados con ventaja. En esta semana se emitirá el empréstito alemán. Se señalan nuevos crímenes de los cosacos en Asia.—(Centro telegráfico).

Paris, 17. Ha llamado la atencion el lenguaje de algunos periódicos rusos asegurando que se deben abandonar las esperanzas de ver localizada la guerra. Añaden que Rusia debe procurar bloquear el litoral turco del Mediterráneo utilizando los 12 buques acorazados que han salido de Cronstadt.

Compónese esta escuadra, de un navio, cuatro fragatas, una corbeta y seis monitores. San Petersburgo, 20. Hassan-Bajá ha salido para tomar el mando de las fuerzas que componen el contingente egipcio.

Los telegramas del general en jefe turco que opera sobre el Montenegro, dicen que continúa su movimiento de avance por el interior del principado.—(Fabra.)

SENADO.—Abierta la sesión de esta tarde a las dos y cuarto, bajo la presidencia del señor marqués de Barzanallana, se dió cuenta del despacho ordinario. Prestaron juramento los Sres. Hurtado, Melgarejo, Palau y Zambrano.

El baron de Covadonga leyó el dictamen de la comision al proyecto de ley mandando ingresen en la caja de huérfanos é inútiles de la guerra todos los fondos recaudados. Entrándose en el orden del día, el señor Quintana, de la comision, contesta al Sr. Ruiz Gomez, continuando el debate sobre el presupuesto de Hacienda.

Comparó los actuales presupuestos con los de años anteriores, patentizando que, si bien es cierto que el deseo de grandes economías es general y justo, también lo es que aquellas no pueden hacerse con la perentoriedad que muchos exigen, y que la situación no es tan desesperada como se cree.

El señor ministro de Hacienda defendió los presupuestos, haciéndose cargo de las razones aducidas en la sesión de ayer por los Sres. Alvarez y Ruiz Gomez. Los señores Ruiz Gomez, Alvarez y ministro de Hacienda rectifican.

Sin más debate fué aprobada la totalidad en votacion ordinaria. Pasándose a la discusión por capítulos, fueron aprobados sin discusión. Se leyó una enmienda del Sr. Pascual al proyecto de ley electoral.

El Sr. Concha Castañeda leyó el dictamen al proyecto de ley de estincion del déficit. Leyéronse así mismo varios dictámenes de la comision de actas, declarándose urgente su discusión.

Orden del día para mañana: votacion definitiva de la reforma del reglamento del Senado y discusión de la ley electoral. Se levanta la sesión a las cinco y cuarto.

CONGRESO.—Abierta la sesión de esta tarde a las dos, bajo la presidencia del Sr. Posada Herrera, se leyó el acta de la anterior, que fué aprobada. El Sr. Bayo pidió varios datos relativos a deudas amortizables y bienes nacionales.

El Sr. Pidal presentó una instancia para que queden exentos los carbonos asturianos del impuesto establecido en julio de 1874. Los Sres. Cos-Gayón y Alonso Pesquera presentaron exposiciones de los ayuntamientos de Cartagena y Valladolid, las cuales tratan respectivamente de cédulas personales y no aprobacion de la proposicion de ley del Sr. Maspons.

El general Salamanca reclamó una nota de los descuentos que sufre la marina, y recordó sus preguntas sobre la forma en que ha de verificarse la sustitucion de mozos en las provincias Vascongadas y forma del sorteo de los mismos para el contingente de Ultramar.

El Sr. Segovia entregó a la mesa una

exposicion pidiendo se deseché el artículo 23 del presupuesto. El Sr. De Gabriel espuso la conveniencia de que un buque español vaya a las aguas de Turquía para velar por los intereses de España en toda eventualidad. También pidió una nota de lo actuado en la casa de la Moneda durante determinada época.

Orden del día: Discusion de presupuestos. El señor presidente manifestó que el presupuesto de ingresos debía discutirse por secciones en la misma forma que el año anterior. Al efecto se leyó un estado relativo al orden de discusión.

El Congreso se declaró conforme con el procedimiento indicado por la mesa. Acto continuo quedó aprobado sin debate el presupuesto de ingresos y gastos por venta de bienes amortizados.

Puesto a discusión el presupuesto de ingresos, el Sr. Polo de Bernabé apoyó estensamente una enmienda a la totalidad.

La enmienda del Sr. Polo se reduce a pedir la supresion de todos los recargos que en las contribuciones, impuestos y servicios públicos propone la mayoría de la comision.

Es preciso hacer alto en el camino de perdición que lleva irremisiblemente a la ruina de la riqueza nacional: es preciso mejorar la administración, modificar nuestro sistema financiero, obtener los mayores ingresos posibles, pero no agravar de un modo incomprensible y extraordinario los sacrificios de los contribuyentes.

Para demostrar cuál es la situación de la propiedad territorial basta un solo dato. La deuda hipotecaria que pesa sobre la misma asciende a más de 10500 millones.

El Sr. Fabié, de la comision, contestó al Sr. Polo, extrañando que un hombre que se precia de conservador haya pronunciado frases que pudieran calificarse de demagógicas al hablar de trastornos del orden público y provocacion de revoluciones por determinadas medidas de los presupuestos.

Se ocupó de las ocultaciones de riqueza, de las dificultades con que tropieza el catastro y de la necesidad de que para salir del estado económico presente, por decreto nacional era preciso llegar hasta el último limite de los sacrificios.

Los Sres. Polo y Fabié rectificaron. (A la hora de cerrar nuestro alcance seguía el Sr. Fabié en el uso de la palabra).

La enmienda, si no se retira, quedará desechada. En el lugar correspondiente publicamos los despachos telegráficos que dan cuenta de la derrota sufrida ayer por el ministerio francés, en la cámara de diputados, que aprobó el voto de censura redactado por las fracciones de la izquierda. Las oposiciones han reunido una mayoría de 205 votos.

Desde primero de febrero de este año a fin de mayo próximo pasado han aumentado los valores de tabacos en Málaga con relacion a iguales meses del año anterior en 969194 rs. y los de aduanas en 2.466166 rs. merced al celo del jefe, oficiales é individuos de tropa de la comandancia de carabineros de aquella provincia.

Una nueva y terrible enfermedad comienza a invadir algunos viñedos de Suiza y Alemania, denominada vulgarmente blanco de la vid, producida por un hongo que se desarrolla en las raíces, ocasionando en poco tiempo la muerte de la cepa. La revista quincenal Anales de agricultura, se ocupa estensamente de ella.

Los Debates, ocupándose de la discusión celebrada ayer en el Senado con motivo de la pregunta del Sr. Becerra relativa a última conspiracion descubierta, muestra extrañeza porque los señores Cánovas, Calderon Collaetes y y Martin de Herrera hayan aceptado las opiniones enunciadas con este motivo por el ministro de la Guerra.

Ministeriales muy caracterizados manifiestan que ha exajerado nuestro apreciable colega la trascendencia de este asunto, dándole unas proporciones que no tiene. El ascenso conferido a los sargentos a quienes alude, está fundado en méritos contraídos en el servicio militar debidamente comprobados: Los Debates no debe ignorar que la ordenanza militar obliga terminantemente a los que están sujetos a ella, a dar parte de cualquiera sedicion ó conspiracion contra el servicio del rey, seguridad de plazas, orden público, etc., etc., incurriendo hasta en la pena capital los que dejan de hacerlo.

DIARIO DE MADRID. ALMANAQUE. SANTOS DE MAÑANA.—San Luis Gonzaga. Además es San Eusebio, ob. —Temperatura máxima de ayer, 32'1 grados, mínima 14'6. —Ayer no llovió en ninguna provincia.

CULTOS. Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia oratorio del Olivar, donde se celebrará a San Luis Gonzaga con misa mayor y sermon que predicará don Manuel Martínez, y por la tarde a las cinco en los ejercicios, será orador D. Francisco Mariano Menéndez, terminando con procesion de reserva.

En San Pedro, San Andrés, San Ginés y en San Isidro, habrá misa mayor con manifestion y procesion de reserva. —La congregacion de jóvenes de San Luis Gonzaga, establecida en la parroquia de Santa Cruz, celebró su funcion principal mañana a las diez en la parroquia de San Luis. A las ocho será la comunión general que dará el Excmo. monseñor nuncio de S. S. A las diez y media será la misa solemne, predicando las glorias del santo el señor

D. Jaime Cardona, quedando manifiesto todo el día y haciendo la vela los jóvenes con gregantes. A las seis serán las completas, concluyendo con una solemne reserva. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de la Buena Dicha en su iglesia, li de la Presentacion en el colegio de Niñas de Leganes.

NOTICIAS DE MADRID. En los concursos de piano verificados ayer en la escuela de Música y Declamacion, han obtenido el primer premio las alumnas señoritas doña Juana Rodriguez y doña Pilar Gomez; el segundo las señoritas doña Carmen Penez, doña Carolina Baillonilla y doña Aurelia Morales, y el accésit las señoritas doña Matilde Palacios, doña Amelia Garijo, doña Fernanda Letrey doña Josefa Quintana.

—Ha sido nombrado profesor auxiliar de la escuela de Música y Declamacion, el señor Lopez Almagro. —Ha sido nombrado abogado de causas graves para el próximo año económico, el conocido jurisconsulto D. Andrés Cotrina, que tiene su estudio calle del Olivo, 6 y 8, principal izquierda.

—La eminente artista doña Carolina Civiil ha obtenido grandes triunfos en la Compañía en las representaciones de Norma, Locura da amor y Gladiador de Ravena. —Ha llegado a esta corte el reputado maestro director de orquesta Sr. Espin Colbran, con objeto de pasar unos días en compañía de su padre y familia, y marchar a Italia.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. PRINCIPE ALFONSO.—Compañía Arderius.—9.—T. par.—La vuelta al mundo. APOLO.—9.—Bienaventurados los que lloran.—Artistas para la Habana. JARDINES DEL BUEN RETIRO.—8 1/2.—Una tiple de café.—Las Nayades (balle).—Estudiantes y alguaciles.—Pantomima por el Sr. Malmé. TEATRO DEL PRADO.—8 1/2.—Huéspedes al fin.—Entre mi mujer y el negro.—Los estancieros aereos.

INFANTIL.—8 1/2.—Vaya una luna de miel.—La familia espiritista.—El candil de la ahuela.—Una casa de préstamos.—Baile. CIRCO DE PRICE.—9.—Grande y variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, en la que tomará parte el hombre en el obús é el hombre proyectil. LA PAZ (Montaña del Príncipe Pio).—Gran baile de cinco de nueve de la noche é una de la madrugada.

BOLSA-COT. OFIL. DEL 20 DE JUNIO. Fondos públicos. Ult. pre. Mov. A B. Ult. pre. Mov. A B. 3 inter... 40-67 + 1/2 B. Tes.: 64-75 + 1/2 Pequeños 00-00 + 1/2 Id. 2.º em 00-00 + 1/2 Fin mes. 00-00 + 1/2 C. pcqs. 62-25 + 1/2 Id. próx. 00-00 + 1/2 R. C. D. 00-00 + 1/2 3 ester... 00-00 + 1/2 Car.-soc. B. hipot. 404-00 + 1/2 Fer.-car. Car. pro. B. y Te. 84-00 + 1/2 Id. 1877. Id. peps. 00-00 + 1/2 Id. 2000a. Id. s. est. 84-00 + 1/2 Alar a S. Id. peps. 00-00 + 1/2 B. Esp. 495-00 + 1/2

CAMBIOS. Londres a 90 días fecha..... 4770 Paris a 8 días vista..... 4-97 Burdeos a id. id..... 60-00 DESCUENTOS. Cupones cinco vencimientos..... 78-35 Id. 1.º de julio de 1877..... 67-80 Exterior convenidos..... 75-20 Id. últimos..... 65-00 Id. 30 de junio de 1877..... 20-00 Carpetas..... 40-675 Contado..... 40-675 Fin de mes..... 40-675 Desaminado.—R.

MOVIMIENTO DE POBLACION DEL DIA 19. DISTRITOS. MATRIMO- NIOS. BAHUINIER- TOS. PALDOL- NIEN TOS. Audiencia..... 3 2 4 Buenavista..... 2 3 5 Centro..... 4 3 6 Congreso..... 3 4 5 Hospicio..... 2 5 4 Hospital..... 1 2 3 Inclusa..... 3 3 6 Latina..... 4 4 8 Palacio..... 1 3 5 Universidad..... 1 3 5 Total..... 25 35 44

SALUD A TODOS sin medicina ni purgantes, ni gastos, devuelta por la deliciosa harina de salud la nevalenta arábigo Du Barry de Londres. Desde hace treinta años ninguna enfermedad resiste a esta preciosa harina de salud que cura radicalmente en los niños, como en las personas de edad, todos los desórdenes del estómago, nervios, bronquios, pulmones, hígado, gargarita aliento, bilis, vejiga, riñones y membrana, mucosa, así como la hidropepsia, tos, epma ahogos, las malas digestiones (dispsias), estreñimientos, diarreas, insomnios, debilidad, almorranas, fiebres, apoplejias, náuseas, erupciones, vómitos después de comer y aun durante el embarazo, diabética, molnucolias, descaecimiento, agotamientos, reumatismos, gota, palideces y todos los vicios de la sangre. También es el mejor alimento para los niños recién nacidos. Se mandará gratis y franqueado por el correo a todos los que lo piden, un extracto de 8000 curaciones rebeldes a todo otro tratamiento, entre los cuales hay certificados del profesor Dr. Wuerc, del Dr. Livingston, Dr. Saenz de Tejada, de la universidad de Córdoba, Dr. Shoreland, doctor Campbell, profesor, Dr. Dedé, Dr. Ore, de la condesa de Castoletuar; la marquesa de Bréhan así como de otros muchos facultativos renombrados y personas distinguidas. Esta harina nutre cuatro veces mas que la carne.

Precios en cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; de una libra, 20 rs.; de dos libras, 34 rs.; de cinco libras, 50 rs.; de doce libras, 70 rs., y de 24 libras, 90 rs. Los Bizcochos de Nevalenta, que pueden comersse en cualquier tiempo, se venden en cajas a 20 y 34 rs.

La Nevalenta al chocolate produce el apetito, buenas digestiones, sueño, energía y vigor a todas las personas y a los niños por de bilis que se encuentren: alimenta diez veces mas que el chocolate ordinario. En pasta para seis tazas, 7 rs.; doce tazas, 12 rs., y para 24 tazas, 20 rs. DUBARRY y compañía, calle de Valverde, 4, Madrid, y en casa de todos los boticarios, ultramarinos y droguerías del país.

IMP. DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Mayor, 120, Madrid.

